
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Trigésima Primeira Sessão 
Ordinária do Segundo Período 
Legislativo da Câmara Municipal de 
Cabo Frio, realizada no dia 05(cinco) de 
dezembro do ano de 2024(dois mil e 
vinte e quatro).----------------------------------- 

  Às dez horas do dia 05(cinco) de dezembro do ano de 2024 (dois mil e vinte e 
quatro) sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a 
ocupação “ad hoc” da Primeira Secretaria pelo Vereador Luis Geraldo Simas de 
Azevedo, reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além 
desses, responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Davi dos 
Santos Souza, Douglas Serafim Felizardo, Josias Rocha Medeiros, 
Leonardo Mendes de Abrantes, Rodolfo Aguiar de Faria, Ruy Sergio França 
de Oliveira e Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro. Havendo número regimental 
o Senhor Presidente declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A 
seguir foi lida e aprovada a seguinte Ata: Ata do dia 03/12/2024. Cumprido o rito 
regimental o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura 
do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O 
ART.71, ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: LEITURA E APRECIAÇÃO DA 
ATA: 03/12/2024; ENTREGA DO DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, 
ENTREGA: VEREADOR MIGUEL ALENCAR - OUTORGADO: MAURO JOSÉ 
APOLINÁRIO BATISTA; PROPOSTA DE EMENDA A LOM Nº 0003/2024 - 
RUY SERGIO FRANÇA DE OLIVEIRA, DISPÕE SOBRE O ACRÉSCIMO DOS 
INCISOS VIII, IX, E PARÁGRAFOS § 9º, § 10, AO ARTIGO 33 DA LEI 
ORGÂNICA MUNICIPAL; PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 0096/2024 - MIGUEL 
ALENCAR, OUTORGA AO SENHOR ADSON DA SILVA LOPES, NOS 
TERMOS DA RESOLUÇÃO Nº 1.665, DE 31 DE OUTUBRO DE 2024, A 
MEDALHA OTIME CARDOSO DOS SANTOS. Terminada a leitura do 
Expediente o Senhor Presidente franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. 
Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito o Vereador Thiago 
Vasconcelos Leite, que inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em 
seguida agradeceu a oportunidade de continuar seu trabalho no Legislativo 
Municipal e dscorreu sobre sua trajetória política na Câmara, destacando seu 
orgulho por ter tido cem leis sancionadas. Disse que uma das Leis era o balcão 
de emprego, que através de um toque no celular era possível visualizar as vagas 
disponíveis. Em aparte, o Vereador Josias Rocha Medeiros parabenizou ao 
orador pela iniciativa e ressaltou a importância da ponte feita entre o empregador 
e o empregado. Retomando ao seu discurso, o Vereador Thiago Vasconcelos 
afirmou a importância de que o empresário não fosse demonizado, em virtude 
de que muitas vezes encontrava dificuldades em contratar. Prosseguindo falou 
sobre a importância da parceria público/privada, enfatizando que no caso das 
placas com nomes de ruas, as empresas se beneficiavam com a logomarca 
colocada nas mesmas. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. 
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A seguir fez uso da Tribuna o Vereador Ruy França, que inicialmente saudou a 
todos. Em seguida falou sobre proposição de sua autoria, dispondo sobre a 
Criação da Comissão de Defesa e Proteção à Pessoa com Deficiência e a 
Comissão destinada as pessoas com transtorno do Espectro Autista, destacando 
que o objetivo era que o Legislativo acompanhasse as políticas públicas 
implementadas para tais pessoas. Após, disse que outra proposição de sua 
autoria, tinha como objetivo garantir a isenção de IPTU às pessoas cadastradas 
no CAD único. Ao final observou, que o serviço de Bugre e Turismo também era 
de extrema importância para o município, sublinhando que a regulamentação 
daria tranquilidade aos cidadãos que já estavam trabalhando naquela área e que 
já estava sendo providenciada a taxa a ser paga pelo serviço. Agradeceu a 
atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir fez uso da Tribuna o 
Vereador Miguel Alencar, que inicialmente saudou a todos. Em seguida 
agradeceu a presença do Vereador eleito Milton Alencar e aos demais presentes 
na Assistência. Após disse que usara parte de sua Emenda Impositiva para que 
o monumento do Anjo Caído fosse reformado e revitalizado e que constatara que 
a obra tivera início. Reiterou, que fora aprovado na Casa Requerimento exigindo 
informações sobre o andamento da aplicação das Emendas Impositivas. 
Continuando discorreu sobre coletiva de imprensa realizada pelo novo prefeito 
de Cabo Frio, Dr. Serginho, que antes de assumir a prefeitura já convocava a 
população para se inteirar do que seria implementado no município. Disse, que 
ficara feliz com o que fora apresentado e que quem ganhava com aquela atitude 
era a população de Cabo Frio. Em aparte, o Vereador Ruy França, disse que 
tivera oportunidade de acompanhar a fala do prefeito e ficara feliz com o que 
ouvira, visto que por dez anos a cidade vivera com muita instabilidade. Disse que 
independente de ter feito parte ou não daquele grupo político, desejava que Cabo 
Frio voltasse a crescer com oportunidade para todos. Retomando ao seu 
discurso, o Vereador Miguel Alencar agradeceu o aparte e falou sobre a 
importância da união de todos para que Cabo Frio voltasse a crescer. Agradeceu 
a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir fez uso da Tribuna o 
Vereador Leonardo mendes, que inicialmente saudou a todos. Em seguida 
teceu comentários sobre seu trabalho na Casa Legislativa, ressaltando que 
estava empenhado para que a transição para a nova gestão ocorresse de forma 
tranquila. Disse que estava na luta para que o pagamento de novembro fosse 
pago até a sexta-feira, dia 6 de dezembro e que desejava que o governo 
deixasse a prefeitura com a cabeça erguida, pela porta da frente. Continuando, 
discorreu sobre as reformas e obras empreendidas pelo atual governo, 
destacando que tinha ciência de que não estava tudo às “mil maravilhas”, mas, 
que o governo tentava fazer o melhor possível. Prosseguindo disse, que não 
compactuava com injustiça e que não podia admitir que trabalhadores fossem 
demitidos sem receber seus pagamentos. Disse ainda, que enquanto estivesse 
no Legislativo estaria lutando pelo bem da coletividade. E ainda, que desejava 
que fosse realizado um bom governo pelo próximo prefeito e que seu pedido era 
para que todos fossem verdadeiros e professionais. Questionou se a imprensa 
se calaria para tudo e apelou para que mídia local fosse transparente. Agradeceu 
a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo mais oradores 
inscritos o Senhor Presidente conduziu os trabalhos para o segmento dedicado 
a Ordem do Dia. Nesta etapa, foram encaminhados para a Comissão de 
Constituição e Justiça os seguintes Projetos: PROPOSTA DE EMENDA A LOM 
Nº 0003/2024 e PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 0096/2024. FOI APROVADO O 



REQUERIMENTO DE URGÊNCIA Nº 0115/2024 AOS RESPECTIVOS 
PROJETOS: PROJETOS DE LEI NºS 31, 32, 40, 47,52, 65, 73, 117, 118, 121, 
131, 134, 135, 136, 137, 139, 140, 141, 142, 144, 145, 146, 149, 150, 151, 152, 
153, 154, 156, 157, 158, 161, 163, 164, 165, 166, 167, 168, 169, 170, 171, 172, 
175, 176, 177, 178, 179, 180, 184, 185, 186, 187, 188, 189, 190, 191 E 193 DE 
2024, PROJETOS DE RESOLUÇÃO NºS 24, 91, 94 E 95/2024 E PROJETO DE 
LEI COMPLEMENTAR Nº 01/2024. TENDO EM VISTA A APROVAÇÃO DO 
REQUERIMENTO DE URGÊNCIA AS COMISSÕES TÉCNICAS SE REUNIRAM 
E EMITIRAM PARECER FAVORÁVEL EM CONJUNTO, QUE FOI APROVADO 
AOS SEGUINTES PROJETOS: PROJETOS DE LEI NºS 31, 32, 40, 47,52, 65, 
73, 117, 118, 121, 131, 134, 135, 136, 137, 139, 140, 141, 142, 144, 145, 146, 
149, 150, 151, 152, 153, 154, 156, 157, 158, 161, 163, 164, 165, 166, 167, 168, 
169, 170, 171, 172, 175, 176, 177, 178, 179, 180, 184, 185, 186, 187, 188, 189, 
190, 191 E 193 DE 2024, PROJETOS DE RESOLUÇÃO NºS 24, 91, 94 E 
95/2024 E PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 01/2024. ESTANDO, 
PORTANTO APROVADOS. DA MESMA FORMA FOI APROVADO O 
REQUERIMENTO DE URGÊNCIA Nº 0116/2024 AOS RESPECTIVOS 
PROJETOS: PROJETOS DE LEI NºS 198 E 199/2024. TENDO EM VISTA A 
APROVAÇÃO DO REQUERIMENTO DE URGÊNCIA AS COMISSÕES 
TÉCNICAS SE REUNIRAM E EMITIRAM PARECER FAVORÁVEL EM 
CONJUNTO, QUE FOI APROVADO AOS SEGUINTES PROJETOS: 
PROJETOS DE LEI NºS 198 E 199/2024. ESTANDO, PORTANTO 
APROVADOS. FORAM RETIRADAS PELA AUSÊNCIA DO AUTOR AS 
INDICAÇÕES Nº 0150, 0708, 0714, 0721 E 0725/2024. FORAM APROVADAS 
AS INDICAÇÕES Nº 0727, 0732, 0733, 0734, 0735 E 0736/2024. FOI 
APROVADA A MOÇÃO Nº 0162/2024. Terminada a Ordem do Dia o Senhor 
Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. Não havendo 
oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o Senhor Presidente 
encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para constar, mandou que se 
lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida à apreciação Plenária, 
aprovada, será assinada para que produza seus efeitos legais. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


